



Nuevos fondos facilitarán inversión en bitcoin

Casi una docena comenzaron a cotizar en los mercados bursátiles de EU

Nueva York, enero 11.- Casi una docena de nuevos fondos de bitcoin comenzaron a cotizar en los mercados bursátiles estadounidenses por primera vez el jueves, brindando un mayor acceso a la criptomoneda para los inversores cotidianos.

Los nuevos fondos cotizados en bolsa, o ETF, ofrecen a los inversores un activo que rastrea de cerca el precio del bitcoin.

La Comisión de Bolsa y Valores (SEC, por sus siglas en inglés) aprobó 11 fondos de administradores de activos como Blackrock, Invesco y Fidelity el miércoles por la noche. La ola de aprobaciones puede jugar a su favor a medida que los administradores de fondos buscan atraer inversores compitiendo en tarifas.

Además de ser una victoria para los administradores de fondos, las aprobaciones también representan un triunfo para la industria de las criptomonedas, que lo necesitaba después de casi dos años de agitación, incluyendo el fracaso de varias empresas de criptomonedas, sobre todo FTX en noviembre de 2022.

La aprobación de la SEC, sin embargo, fue, en el mejor de los casos, tibia. Gary Gensler, presidente de la agencia, ha dicho repetidamente que las criptomonedas necesitan más regulación y protección para los inversores.

“Los inversores deben ser cautelosos ante los innumerables riesgos asociados con bitcoin y productos cuyo valor está vinculado a las criptomonedas”, subrayó Gensler.

Sin embargo, la luz verde regulatoria se había anticipado durante varios meses, y el precio de bitcoin ha aumentado aproximadamente un 70% desde octubre debido a la creencia de que los ETF de bitcoin dispararán la demanda de la criptomoneda.

Bitcoin subió un 2% en las primeras operaciones del jueves y las operaciones con los nuevos ETF fueron mixtas.

Algunos analistas creen que los ETF pueden ayudar a estabilizar los precios de las criptomonedas ampliando su uso y audiencia potencial. Pero muchos siguen preocupados de que los ETF de bitcoin representen demasiado riesgo y volatilidad para las cuentas de jubilación de los estadounidenses.

“La notoria volatilidad de los precios del bitcoin, así como sus valores fluctuantes frente a las monedas estables y otras criptomonedas, podrían exponer a los principales inversores a un espectro de riesgos de inversión menos familiar”, dijo Yiannis Giokas, director senior de Moody’s Analytics.